



JAVIER SORIANO/AFP

PLANOS, PERO EFECTIVOS COMEN MERENGUE LOS DEL BARCELONA

Barcelona goleó 3-0 como visitante al Real Madrid y clasificó a la final de la Copa del Rey, gracias a un doblete del uruguayo Luis Suárez. El equipo catalán mostró su lado más práctico para acceder a su sexta final de este torneo de forma consecutiva, algo que ningún equipo había logrado hasta ahora.

www.elsoldemexico.com.mx



ADRIÁN VÁZQUEZ

EL MUSICAL

Política miserable

El diputado federal y actor Ernesto D'Alessio debutará mañana en el personaje de Jean Valjean en el musical *Los Miserables*, basado en el clásico de Víctor Hugo, pero el también cantante asegura que no descuidará su trabajo como legislador y presidente de la Comisión del Deporte **GOSSIP**



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 28 DE FEBRERO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,252 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

Disruptores

Airbnb, por el hospedaje sin grilletes

Ángel Terral, director general de Airbnb México, asegura que no les preocupan las nuevas regulaciones que les quiere imponer el gobierno mexicano. Sin embargo, advierte que una empresa tan disruptiva no se puede apegar a estándares de hace medio siglo, es un error. **Pág. 22**



SAUL LOEB/AFP

VIETNAM

"Muy buen diálogo"

El líder norcoreano, Kim Jong Un, y el presidente de EU, Donald Trump, se reunieron nuevamente para negociar la desnuclearización de Pyongyang. **Pág. 38**

FLUJO MIGRATORIO

Solicitudes de asilo fueron más de 38 mil

El número de solicitantes de refugio en México pasó de dos mil en 2014, a más de 38 mil en 2018, informó Naciones Unidas. **Pág. 31**

	Juan Veledíaz	Pág. 8
	Manuel Guadarrama	Pág. 17
	Paul Krugman	Pág. 24

DANIEL HIDALGO



EMPRESAS NO QUIEREN PRIVILEGIOS

Carlos Salazar Lomelin, el nuevo presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), aseguró que no buscan privilegios del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, sino ayudar a erradicar la pobreza extrema en seis años, aumentar la inversión y acabar con las acciones de ilegalidad y corrupción. "En esta difícil tarea de transformar a México, usted y sus colaboradores no están solos: Queremos acompañarlo, y quizá sea un pecado de soberbia, pero estamos preparados y capacitados para ayudar, en más de lo que usted imagina", dijo el empresario en su primer discurso al frente del organismo. El Presidente de México dijo: "Trato hecho". **Pág. 4**

AJUSTA A UN RANGO DE 1.1 A 2.1 POR CIENTO

Banxico pronostica menor crecimiento

JUAN LUIS RAMOS

Ve repunte en la confianza del consumidor, pero una desmejora en el clima de negocios

El Banco de México (Banxico) se muestra más pesimista, ayer rebajó el rango de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) del país para este año de 1.1 a 2.1 por ciento, desde el 1.7 a 2.7 por ciento calculado previamente.

Igualmente redujo el de 2020 de 1.7 a 2.7 por ciento, desde el 2.0 a 3.0 por ciento que esperaba.

El sesgo, advirtió, se mantiene a la baja frente a un posible deterioro de la calificación soberana y de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Se trata del tercer ajuste a la baja que hace el Banco Central desde noviembre de 2017, cuando pronosticaba un crecimiento de entre 2.2 y 3.2 por ciento.

La actividad económica mexicana se desaceleró más de lo esperado en el cuarto trimestre del año pasado, para cerrar 2018 con una expansión del 2 por ciento ligeramente menor que el año previo, lo que nubla las expectativas

para el crecimiento durante 2019, dijo el gobernador del Banxico, Alejandro Díaz de León.

"Consideramos que es muy importante tratar de cuidar las calificaciones y los grados de las calificaciones que se tienen tanto a nivel soberano como en las diferentes empresas (estatales)", dijo Díaz de León. "Esperemos que se atienda de la mejor manera posible la situación de Pemex". **Pág. 19**

